

お長望ばより

関係人口

安来にゆかりがある関東地方在住の皆さんで組織する東京安来会が先月、品川区内で開催され、地元を代表して参加しました。時代は令和になりましたが、約70人の懐かしい皆さんと東の間のふるさと話に花を咲かせました。

安来会では毎回、時間を頂いて「ちょっこし安来のお話し」と題した安来市の近況をお話ししています。ご都合でなかなか帰省できない方のため、約100枚の画像を使って一年間の出来事などを紹介しています。安来公園の桜や伯太のチューリップ、各地区のひなまつり、月の輪まつりをはじめ、普段私たちが目にしている風景や建物など、移り変わる故郷の様子をご覧いただきました。画像が切り替わるごとに歓声があがり、皆さんの安来への熱い思いをいつも感じています。

安来会の皆さんは安来の応援団。まさに強力な関係 人口です。近況報告で安来の動きや様子を知っていた だくことが、関係を深くすることになります。東京安 来会をはじめ近畿安来会の皆さんとは、より一層、絆 を強くしていき、市外から安来市を応援していただき たいと思っています。

安来に関係する皆さんの応援を背に、これからも地 方創生にまい進していきます。

短信

辺藤市長が話します。▼安来会では故郷の近況を



- 2 市長室だより
- 3 市政トピックス
- 4 特集: 森林を守る新制度を開始 森と暮らす
- 8 月の輪まつり/なかうみマラソン
- || 安来市美術展の作品募集
- 13 安来市定住PR動画
- 14 たうんとぴっくす
- 16 食育レシピ/加納美術館だより
- 18 健康の窓
- 20 「ジョーホーの森」各種お知らせ
- きらり光る地域(裏表紙)

別刷 市民カレンダー

7月の行事/日曜日・祝日診療など

別刷 障がい者福祉・介護予防BOOK

今月の表紙

ボールは渡さない!

青空が広がる中、芝生の校庭で行われたオーストラリアンフットボール体験教室。子どもたちは競技で必要となる基本的な動きを習った後、2チームに分かれて試合を行いました。相手にボールを盗られないように一生懸命走る様子が見られました。

撮影日/5月11日 場所/社日小校庭(宮内町)